

中日病院
だより

口内の上下左右の一番奥で、永久歯として最後に生える歯「親知らず」の部分が腫れて痛むのが「智歯周囲炎」です。虫歯と違い、周囲の組織で起きる炎症。放置すると痛みや腫れが強まる恐れもあり、早めの治療が必要です。

放置せず早めに治療を

親知らずは前歯から数えて八番目で「第三大臼歯」と言います。生えるスペースが不十分だと、あごの骨に埋まつたまま

生えないなど、四本そろつていらない人もいます。問題は、十分なスペースがなく傾いたまま、歯の一部だけ生える状態。他の部分が粘膜で覆われています。すると、歯と上を覆う粘膜の間に深い

すき間ができ、細菌が増殖して炎症が起きます。上あごより下あごに多く、二十歳前後を中心にして十代後半から三十代までが多いです。炎症が軽度だと硬い物をかむと痛む程度ですが、風邪などで悪化し、炎症があごの骨など周囲に広がると、顔が腫れたり口が開きにくくなったりします。

治療では洗浄、抗菌薬や鎮痛剤の投与を行っています。すると、歯と上を覆う粘膜の間に深いすが、炎症が再発する」とも多く、拔歯することも

あります。新美敦歯科口腔外科部長・談

「智歯周囲炎」のイメージ



すき間ができ、細菌が増殖して炎症が起きます。上あごより下あごに多く、二十歳前後を中心にして十代後半から三十代までが多いです。炎症が軽度だと硬い物をかむと痛む程度ですが、風邪などで悪化し、炎症があごの骨など周囲に広がると、顔が腫れたり口が開きにくくなったりします。

治療では洗浄、抗菌薬や鎮痛剤の投与を行います。すると、歯と上を覆う粘膜の間に深いすが、炎症が再発する」とも多く、拔歯することも



中日病院 名古屋市中区丸の内3の12の3。中日病院 052(961)2491